

PURIFICATION - FIN DES TEMPS 9

J (le Seigneur) 2024 03 17

Le vent du Nord qui vient refroidira les cœurs et les hommes deviendront de plus en plus violents. Ceux qui ont participé aux lois iniques entreront dans une cacophonie et la déroute viendra. Ils marcheront sur les pierres, privés de toute vie et ils avanceront telles des bêtes, dans le cloaque de l'impureté, abominables et sordides. La mort deviendra leur compagne de route, ils l'ont implorée, ils la découvriront et à leurs dépens seront emportés.

Nul ne peut défier la loi de Vie, nul ne peut l'approcher pour la combattre sans être en retour mordu par l'infâme Serpent. Leur réjouissance de courte durée sera. Enfants, la mort appelle la mort, la vie porte le fruit de l'amour. La volonté de mort vient du Démon et il emportera tous ceux qui ont adhéré à ses principes. Dans leur turpitude, les hommes mauvais seront emportés.

J 24 03 24

Mon parfum d'amour, lorsqu'il sera déversé sur la Terre, au temps de la grande épreuve, sera pour eux source de vie et de liberté en le cœur.

Enfants, dans la douleur vous apprendrez à aimer, dans la douleur vos cœurs s'ouvriront alors à l'appel de l'Aimé que Je suis.

J 24 03 27

Le temps vient vite, il est déjà là, et tous serez bousculés, pris dans la tourmente des vents contraires. Les hommes trahiront, ils blasphémeront, ils n'auront qu'injures et mépris à la bouche. Il faudra garder le silence et entrer en Ma Demeure pour trouver le repos et la paix en les cœurs.

[...] Mes enfants seront bousculés, haïs, beaucoup seront déportés, on les malmènera, ils recevront injures et calomnies. Fermez vos oreilles, passez votre chemin. Le Ciel en le cœur a mille offrandes de tendresse à vous offrir, mille bouquets de lumière. Venez à Ma Mère qui vous portera douceur et réconfort. Dans Mes lieux de vie, portez vos pas et, dans le silence, venez vous ressourcer. Jour et nuit, Je vous attends.

Il y aura grande misère, enfants, mais la misère sera celle des cœurs, de tous les cœurs fermés à Ma Présence et qui vers le Démon se tourneront. Ils n'ont plus d'âme, ces enfants, ils sont devenus des vases vides à la gloire du menteur. Oui, Mon Cœur est lourd de tristesse car la douleur attend votre Terre. Vous avez adoré les biens de ce monde et avez délaissé les parvis du Ciel, aussi la géhenne deviendra votre demeure.

[...] Enfants de Mon Cœur, vous qui Me suivez, il vous faudra beaucoup de force pour tenir dans toutes les tempêtes à venir. Dans le silence des cris et des cœurs agonisants, le vent brûlant des impies vous tourmentera pour vous faire chuter. Cachez-vous des yeux du monde, la Bête montrera ses crocs et ses pièges, la Bête vous tourmentera. Ne lâchez pas le Ciel de Mon Cœur et, en vos demeures, visitez-Moi sans cesse. Avec vous Je suis, avec vous ! Gardez haut le cœur en le Ciel de Mon Cœur.

J 24 03 29

En chacun Je viens porter semence, mais la douleur, enfant, sache-le, envahira la Terre et la douleur sera pour la purification.

MA (Mère Annie) 24 04 04

Exultez et criez de joie, la Flamme qui vient enflamme et brûlera tout ce qui ne vient pas d'en Haut, ce sera la purification, purification par la vive Flamme de Lumière, et la ténèbre disparaîtra.

J 24 04 08

Le glas de beaucoup de cœurs a sonné en les emportant dans la misère. Ceux qui ont choisi les voies du Démon, qui viendra les délivrer s'ils ne veulent pas entendre ? Demain sonnera le glas pour la moisson des cœurs !

La misère bat en les cœurs. Les arbres dépérissent, les vergers ne fleurissent plus, le figuier ne portera plus de fruit, les rivières seront asséchées et vous n'entendrez plus le clapotis de l'eau dans les ruisseaux. Les bêtes et les hommes seront affamés. Beaucoup de cœurs deviendront pervers et méchants parce qu'ils n'ouvrent pas en eux le fruit de Vie que Je suis. Et tous ces cœurs desséchés seront bon pour la géhenne, l'Enfer de feu et de sécheresse.

A (l'ange) 24 04 09

Je suis celui qui aide et qui porte le Feu. Je suis l'ange à la couronne d'or qui porte le sceptre du Très-Haut pour couronner de Feu les élus du Très-Haut. Ils sont peu nombreux, les hommes au cœur de feu qui reçoivent le couronnement royal. Je suis celui qui, à la Parole du Très-Haut, déverserai sur la Terre la coupe d'iniquité, pour porter aux hommes le temps de la repentance et des larmes amères. Il faut en ce monde purifier l'ivraie et, par la douleur, l'ivraie sera brûlée.

Que vienne en les cœurs le temps du repentir ! Assez de temps perdu, l'heure est à la contrition, l'heure est à la souffrance ! L'ivraie sera broyée, l'ivraie sera jetée au Feu de la purification ! Hommes, vous serez broyés sous la meule. Il faut que meure l'ivraie ! Vos iniquités seront vos juges, la meule broiera toutes vos indécentes. Au Feu du Très-Haut vous serez confrontés et il brûlera en vous l'ivraie.

Oh ! Que la Nouvelle Flamme qui naîtra sera belle ! Brûlante de mille feux, elle transformera vos parterres en une vive Flamme de Feu rayonnante de force.

Hommes aux cœurs sans voie, vous retrouverez luxuriance ! Hommes aux âmes sans voie, vous retrouverez le chemin qui mène à la Voie et la Voie vous guidera sur le chemin de la vive Flamme, pour enflammer vos cœurs d'un Feu nouveau. Brûlante sera la flamme, incandescentes seront les braises et rayonnante sera la nouvelle Aurore qui portera en les cœurs la force du Printemps !

Oui, enfants, la nouvelle Flamme approche, celle qui transformera vos parterres en un parterre de Feu et qui, de vive Flamme, embrasera vos cœurs d'un Vent nouveau. Le grand Vent de l'Orient chassera loin de vous les iniquités, et les aspérités des cœurs seront balayées. Ce sera le Renouveau en la sphère nouvelle et tous rayonnerez du Vent de Dieu qui en vous portera la Flamme de l'amour, la torche du Renouveau, la Lumière qui éclaire et fait se lever le Vent à l'Aurore du nouveau Temps qui sera celui de l'embrasement !

La Lumière embrasera le parchemin et toutes les routes, tous les chemins seront auréolés d'étoiles. La nuit noire ne sera plus mais elle rayonnera d'un Feu nouveau qui l'embrasera et elle deviendra torche pour éclairer et porter en les cœurs le rayonnement du Ciel.

Le Nouveau qui vient est Feu du Très-Haut qui brûle l'iniquité et chasse l'ivraie ! Alors, les yeux des aveugles s'ouvriront et la bouche des muets parlera et les sourds entendront ; et le bourdonnement d'abeilles d'or, en toutes les contrées, flamboiera et portera le Feu, Feu de la purification, Feu de la transcendance, Feu

de l'amour qui dévore et embrase, qui purifie et sanctifie. De toutes parts, la Flamme de l'amour surgira et bondiront de joie les cœurs en le Cœur du Très-Haut. Il y aura grande liesse ! Le Feu purificateur chassera au loin l'ivraie, et la Terre d'un Feu nouveau brûlera, qui portera liesse et ivresse en les âmes ressuscitées au Vent nouveau. Exultez, la brûlure qui descend est verge de Feu qui incendie et purifie !

L'arc des forts sera brisé¹ et la nouvelle naissance envahira les palais du Roi. La fleur de Vie en les cœurs germera et la Flamme du Feu nouveau rayonnera. Il n'y aura plus la joie mais l'ivresse en les temples des cœurs et la vive Flamme en chacun rayonnera et portera le Feu de la purification. L'ivraie, enfants, toute l'ivraie, sera jetée au Feu et l'amour rayonnera aux quatre coins des cœurs et des âmes. Les esprits, revivifiés en le Feu nouveau rayonneront de mille flammes ! Exultez, criez de joie ! Le Nouveau vient, qui rayonnera d'un Feu nouveau et portera le parfum de la vraie Vie, Vie en l'éternelle Félicité !

J 24 05 05

Enfants, la vive Flamme qui descend et qui vient sera pour vos cœurs une épée de Feu qui les transformera en Ma Lumière. Oui, enfants qui aimez et qui M'aimez, vous verrez Ma Lumière, et Ma Sainte Face vous guidera sur la voie du Salut. Vient le temps des menteurs, il est déjà là. Les menteurs pulluleront, ils seront fossoyeurs des peuples mais Mon glaive les surprendra. Alors, brûlera l'ivraie en les cœurs et en les âmes. Les contrées, en feu, reverdiront au Soleil de Dieu.

Enfants, l'heure vient, elle vient vite, du grand bouleversement. Soyez prêts et entrez en la demeure. Préparez vos cœurs à la Lumière qui descend. L'Avvertissement, qu'il ne vous trouve pas endormis, enfants ! Moi qui attends chacun de vous aux carrefours des chemins pour vous mener avec Moi aux confins de Ma Demeure - ne prenez ni manteau, ni bagage - Je vous enlèverai en Mon Ciel de Gloire. De la matière, enfants, vous serez délivrés, l'esprit libre au Vent de Dieu chantera la louange à la Gloire de l'Aimé. Exultez, l'heure approche, et le Soleil de mille étoiles brillera et le Ciel en un faisceau de Lumière déploiera ses effluves. Vous verrez ce que l'œil n'aura jamais vu, vous entendrez ce que les oreilles n'auront jamais entendu et vous entrerez en la nouvelle Demeure les palmes à la main, le cœur rayonnant de mille étoiles.

Enfants, l'heure vient, exultez, la Lumière qui descend irradiera vos demeures et vous serez transportés en la nouvelle Demeure ! Joie en les cœurs, joie en les cœurs qui cherchent Dieu !

J 24 05 27

Tu sais bien que le temps viendra de l'accomplissement et l'accomplissement verra s'ouvrir Mes Cieux ! L'homme s'abaissera-t-il devant Ma Face ?

[...] La Terre, aux ravins desséchés que sont les cœurs qui ne veulent pas entendre, sera irriguée de Mon courroux.

[...] Moi, qui descends du Ciel, Je viens pour vous sauver, vous porter Mon Fruit de vie et vous délivrer des emprises des malins menteurs. Enfants, l'Heure vient, celle du Fiat, tenez-vous prêts !

Le Ciel de Mon Cœur emplira vos demeures et le Souffle de l'Esprit coulera en vos veines. Alors, le Feu brûlant chassera les scories et, en les veines du cœur, le Feu installera Son Royaume.

1) Cf. [1 Sa 2, 4]

L'amour, enfants, est un Feu brûlant qui efface toutes les scories et Terre nouvelle en Terre de Ciel portera du fruit. L'ivraie en les cœurs disparaîtra et le lys en sa blancheur prendra place en vos cœurs.

J 24 05 29

L'heure vient, et elle est déjà là, du grand bouleversement. L'orgueil du Satan qui investit le cœur des hommes mènera l'humanité à sa perte. Nul ne veut entendre la voix du Ciel, nul ne veut marcher sur la voie du repentir, aussi le grand bouleversement verra son accomplissement. Parce que vous pratiquez l'impureté, parce que vous servez Mammon, vous irez là où votre cœur vous appelle.

J 24 06 05

Enfants, vous serez emportés par les flots de Mon courroux parce que vous n'écoutez pas Ma Parole ; le temps vient et il vient vite, et vous ne le voyez pas venir. Vous poursuivez vos lois de mort, vous défiez haut Ma Loi. Enfants, vous serez surpris par l'ouragan de Ma colère et serez anéantis dans les flots. N'avez-vous pas été avertis ? Ne Me suis-Je pas penché vers vous avec bienveillance pour vous inviter au repentir et à Me suivre ?

[...] France, tu n'es plus un peuple de rois mais un peuple de mécréants, tu châties le bien et tu glorifies le mal, tu choisis la mort et la mort t'emportera. Les bons comme les mauvais périront et ce sera l'épreuve, la grande épreuve ! Et vous ne pourrez que plier l'échine et pleurer, mais vos larmes douloureuses ne seront pas soulagées, vos cris ne seront pas entendus. Le Ciel restera fermé à vos appels comme vous avez fermé vos cœurs à Ma Présence. Et vous vociférerez encore, au lieu de vous amender. Ainsi, par vos dénis vous glorifierez encore l'Infâme et entrerez dans sa tanière, mais une fois entrés, enfants, vous n'en sortirez plus. Tel est le sort réservé à ceux qui ne plient pas l'échine, qui entrent dans le refus et le déni et qui, ainsi, glorifient l'Infâme et le servent.

[...] Vous ne savez pas plier l'échine, mais vous la plierez ; l'épreuve vous fera vous abaisser, hommes à la nuque raide, au cœur de pierre, aux lois iniques ! Peuple inconscient et orgueilleux qui défie Mes Lois et adopte celles du Malin, tu n'es pas entré dans la tentation, tu t'y es plongé tout entier, corps et âme, et dans la glu du Malin tu te débattras. Le juste Juge d'amour que Je suis te jugera selon ta justice et ton amour, et tu grinceras des dents face à la dureté de ton cœur !

Amende-toi, peuple au cœur impur, aux mœurs impures, aux lois impures ! Tu as choisi de déposer sur tes lèvres les lois de l'Inique et la géhenne t'engloutira.

Vous vous êtes moqués de Moi et vous vous moquez toujours, lorsque vous ne M'ignorez pas. Qu'en sera-t-il au temps de la fin, qui vient vite et qui déjà annonce sa venue par vos chutes répétées, votre apostasie galopante et vos montagnes d'orgueil ?

Enfants, Je viens chercher Mes agneaux et Mes brebis. Je viens sauver ce qui peut encore être sauvé, mais pressez le pas car l'Heure vient et elle ne patientera pas, mais elle emportera dans la tourmente tout ce qui ne vient pas d'en Haut ; elle déliera les enchaînés pour les porter en Sa demeure et les délivrer des impudents. Pressez le pas, enfants, car la ténèbre à grands pas s'en vient et elle emportera tout dans sa tourmente. Pressez le pas, gagnez le Ciel et que l'envol de vos cœurs à la Lumière que Je suis vous délivre du Mauvais et des mauvais, et précipitez vos pas dans les Miens, afin que vous soyez sauvés et que vous entriez dans Ma Demeure.

Ô enfants, pressez le pas, l'Inquisiteur, le Falsificateur, le Délateur, le menteur vient, pour prendre possession de vos demeures et les emporter dans la géhenne. Pressez le pas, enfants et que la prière de votre cœur transperce le Ciel. En lettres d'or, les noms de Mes enfants aimés qui auront suivi Ma voie s'inscriront dans le Ciel de Mon Cœur et Je les porterai au Père de toute Gloire. Pressez le pas, enfants, le Ciel n'attend pas, le Ciel n'attend plus. Que vos lèvres chantent le cantique de l'Aimé et qu'en vos cœurs résonne la Gloire du Ressuscité ! Pressez la pas, faites alliance ! Le temps vient, et il vient vite, du grand bouleversement. Enfants, soyez dans le camp des vainqueurs, l'Amour seul est vainqueur !

J 24 06 29

Enfants, priez, priez, priez pour que le temps de l'abomination de la désolation² soit repoussé, car il vient le temps où le Satan au grand jour montrera les cornes, et ses adeptes avec lui jouiront d'une immunité parfaite. Mais ce ne sera qu'un temps, enfants, un temps dans les trois temps³ puisque, à la fin de ces trois temps, Mon Cœur triomphera ainsi que celui de Ma Mère et la Terre retrouvera resplendissement.

J 24 07 02

Un jour, les hommes verront et ce qu'ils verront leur ouvrira le cœur ; alors, tous ils s'agenouilleront et ils pleureront et, de leurs cœurs, couleront des pleurs d'amour, des pleurs de douleur aussi, de n'avoir pas su aimer, de n'avoir pas voulu regarder le Ciel de Nos Cœurs et de n'avoir pas cru.

J 24 07 03

[JÉSUS ENFANT AUX HOMMES DE CES TEMPS] Le temps est venu, alors la pluie descend et vient irriguer vos cœurs. Dans le silence des jours et des nuits, vos parterres sont arrosés d'une pluie du Ciel qui porte en vos cœurs la force, l'amour, la persévérance. Marchez sur les rives du Ciel et vous ne vous sentirez pas abandonnés, mais vous aurez des forces pour mener la lutte dans le dernier combat, qui sera violent parce que les hommes n'ont plus la foi et qu'ils adoptent les lois du Malin qui les leurre. Avancez, le flambeau de l'amour à la main et vous vaincrez les ténèbres en ces temps difficiles qui sont les derniers, temps du poids, temps du menteur !

Le temps vient de l'éveil et l'éveil sera pour l'homme réveil douloureux. Il passera par la croix avant de s'agenouiller.

J 24 07 12

Je vous l'ai toujours dit, Je laisserai un temps les hommes poursuivre leurs agapes mais à l'Heure donnée par le Père, Je viendrai porter un coup d'arrêt et mettre à bas tous les orgueils.

Le pouvoir de la Bête vous piégera tous ! Ne l'écoutez pas, ne l'approchez pas. [...] Ne tardez pas, le Temps vient, il vient vite, mais ses ailes de faucon seront brûlées au Feu de Mon courroux !

J 24 07 14

La Lumière, vous la verrez, elle est éternelle, elle est puissante, c'est une Lumière d'amour qui envahit l'être tout entier. Un jour, vous le vivrez, vous tous, les en-

2) Cf. [Dn 9, 27, 11, 31; et 12, 11] ; [Mt 24,15] ; [Mc 13,14]

3) Cf. [Dn 12, 11-12] ; [Ap 12, 6 et 14]

fants de la Terre, et vous pleurerez aussi de n'avoir pas su regarder en le cœur l'Étoile du matin, mais vous serez réconfortés et vous marcherez sur le chemin de la Lumière.

J 24 07 26

Enfant, ils dorment ceux qui ne veillent pas, ils dorment et ils seront anéantis lorsque se lèvera le Vent⁴, le Vent qui viendra chasser l'ivraie, balayer les mœurs perfides, foudroyer l'iniquité.

[...] La mort, la grande Mort, vous surprendra, parce que vos âmes n'ont pas de vie.

[...] Lorsque ce sera l'heure de la grande épreuve - et elle vient vite, celle qui frappera à vos portes - vous trouverai-je encore endormis ? Je le crains, enfants, Je le crains pour vous, car celui qui dormira, celui qui ne veillera pas avec Moi dans la prière, qui ne s'éveillera pas, ne sera pas emporté dans Mon Vent, mais dans tous les vents contraires il sera emporté et il ne pourra plus implorer.

Purifiez vos âmes, purifiez vos cœurs, purifiez vos corps aussi, par le jeûne et la prière ; ainsi, votre âme trouvera nouvel élan, nouvel envol pour se porter en Ma Présence et écouter Ma Voix.

J 24 07 30

[JÉSUS ENFANT] Immi⁵, un jour viendra le Vent⁶ et ils seront tous purifiés ; les hommes et les femmes, quand ils verront Dieu, ils seront tous purifiés. Le Feu incendiera leurs cœurs et la Face du Père restera gravée en eux. Ils n'auront plus peur des lendemains et la Bête ne pourra plus les atteindre. Cela viendra un jour, après la terrible Épreuve qui sera la dernière, qui sera la dernière parce qu'après ils verront Dieu constamment, ils seront toujours face à Face et la Gloire du Ciel envahira le monde et la Lumière sera sur la Terre comme elle est au Ciel. Et tous seront amis, tous s'entraideront, tous chanteront la Gloire du Père. Ce sera l'unité, il n'y aura plus de discorde, parce que les hommes et le Père seront toujours face à Face. Ils ne seront plus aveugles, ni dans leurs cœurs, ni de leurs yeux. Immi, ce sera le Ciel sur la Terre. Le temps viendra, il vient toujours et celui qui vient est le Temps du Père. Nul ne pourra l'ignorer, ceux qui combattront iront en Enfer, là ils verront la face du Diable, mais pas seulement, ce sera aussi la douleur !

[...] Je suis venu du Ciel et J'y remonterai, comme lorsque Je suis venu, et Je reviendrai un jour dans la grande Gloire et ce sera la Fin des temps, de tous les temps amers et douloureux. Le Diable sera vaincu ! Heureux ceux qui croient parce qu'ils verront ! Ceux qui ont fermé leurs yeux du cœur à l'Amour, eux ne verront pas, mais Je pleure parce que c'est l'Enfer qui viendra les prendre et ils seront emportés par la vague déferlante.

J 24 08 01

Le temps de la Bête ne perdurera pas mais ceux qui l'ont adorée et glorifiée seront engloutis dans les flots de Mon courroux. Nul ne peut défier Ma Puissance. Toute injustice, tout blasphème, enfants, est sévèrement puni. La misère de la Terre, qui engloutit les cœurs, dans l'ancre de la terre verra bientôt pleurer ceux qui prônent le blasphème. Leur réjouissance, enfants, sera éphémère. Nul ne défie les lois du

4) Le Saint-Esprit.

5) Maman.

6) Le Saint-Esprit.

Très-Haut ! Ces enfants sont la risée du Démon qui se joue d'eux, et Mon Cœur est lourd de les voir partir vers la perdition mais, vous le savez, enfants aimés, nul ne se moque du Père impunément et tout blasphème mène en Enfer.

[...] Vous le savez bien, il faut que tout cela arrive, que les imbus voient Ma Puissance et tombent à genoux devant Ma Face. Tout blasphème sera sévèrement puni. L'Enfer déjà ouvre grandes ses portes pour accueillir les enfants du Mal qui bafouent Mes Lois.

J 24 08 02

Se lèveront les vents sur les contrées, puisque tu n'as pas écouté la Voix de ton Seigneur et Maître mais que tu as perdu dans ton apostasie et au grand jour as montré ta vilénie ! Pleurez, enfants de France, pleurez votre décadence ! Pleurez, pays et peuples dévoyés ! Au jour de la grande décadence et de la violence se lèveront les temps. Ce jour est arrivé et ce jour vous verra mordre la poussière !

J 24 08 06

[JÉSUS ENFANT] Immi, Mon Cœur est triste, des peuples entiers vont être soumis au pouvoir du Démon parce qu'ils se sont laissé prendre au piège du Malin.

Immi, quand ce sera la désolation, Je reviendrai visiter la Terre pour lui porter Mon secours, mais peu, si peu écouteront Ma voix, si peu suivront Mes pages de vie et Mes enseignements !

Immi, il viendra le temps de la désolation parce que les hommes seront dans la désobéissance et qu'ils adoreront la Bête. L'iniquité envahira des terroirs entiers et ce sera l'abomination.

Immi, Je pleure sur tous ceux qui se laisseront emporter, mais Je pleure aussi sur tous les enfants qui souffriront de ces temps car ils seront amers et douloureux.

J 24 08 13

Enfants, le temps vient de la détresse et que feront les hommes qui ne se seront pas préparés à toute la cacophonie sordide des temps à venir ?

En le Cœur de Ma Passion, venez prendre des forces, car vous aussi connaîtrez la passion, enfants des ces temps douloureux qui s'en viennent, qui ont été savamment préparés et orchestrés.

J 24 08 25

En arrière du calme, se cache la tempête. En arrière des cœurs en joie d'avoir insufflé le satanisme, se cache la misère qui les emportera tous en les Enfers éternels. Ils ont joué avec le feu et ils en paieront le prix. Nul ne se moque impunément de Mon Ministère, nul ne peut jouer avec Ma Puissance.

Enfant, Mon Cœur est en flamme, flamme de douleur et flamme de colère. Beaucoup ont attisé le feu et ils en paieront les conséquences. Beaucoup d'enfants Me renient, beaucoup ironisent et beaucoup enflamment Ma colère.

MA 24 09 07

Enfant, il faut que cessent les mensonges, les donneurs d'ordres qu'ils se taisent ! Aujourd'hui, le Ciel descend et la Terre dans la fournaise ardente souffrira, parce que le mal a envahi tous les cœurs.

J 24 09 10

N'écoutez rien du monde qui porte le fiel. Les mensonges abondent, les menteurs se succèdent, tous seront écrasés dans la fournaise ardente.

Il vient le temps de la désolation, il est déjà là dans les cœurs et tous les hommes ne le ressentent pas mais la souffrance bientôt dessillera les yeux et ils verront leur misère. Tous serez à la même école et tous souffrirez.

À la découverte du Cœur ardent et empli de compassion du Père, les hommes tomberont à genoux, implorant le pardon de leurs erreurs. Mais le Père attend la vérité des cœurs, non le soubresaut de la peur. Il y aura grande souffrance et la souffrance sera pour purifier les cœurs encore infidèles et menteurs. Nul ne peut défier le Père sans entrer dans la géhenne éternelle, aussi il y aura grande souffrance et le combat en l'homme sera pour porter du fruit de vie. Beaucoup mourront d'avoir offensé le Père et d'avoir prononcé vaillamment, haut et fort, leur non serviam ! Les loges vivront une grande confusion et les hommes, abattus, ne se débattront plus.

Il faut que meure l'ivraie et que la vermine soit chassée, aussi il y aura la Parole que le Père prononcera pour chacun, celle qui dira «Viens et suis-Moi» ou la terrible sentence «Éloigne-toi de Ma vue, homme au cœur imbu et impur, retourne à la géhenne où tu as déposé ton cœur ! Ton âme, au Démon, tu l'as donnée, qu'il soit ton maître, lui qui est le maître de ton choix !»

Les pleurs ne seront plus entendus. Il faut que meure l'ivraie ! Chacun est intimement responsable de ses choix ou de son choix : ou Dieu ou Diable, aucune alternative. Que votre oui soit oui et votre non soit non⁷, vous le savez par les Écritures, tout le reste vient du Mauvais. Aussi, attetez-vous à la tâche de la purification puisque Je désire qu'un grand nombre soit sauvé et parvienne en Ma Demeure.

J 24 09 15

Oui, des tempêtes il y en aura parce que les hommes ont abandonné Ma Loi pour suivre celle du Diable et ils périront dans leurs propres tempêtes, celles qu'ils ont fomentées et qu'ils fomentent toujours, parce que l'orgueil est leur maître et que le Diable les pervertit. Ils ont dit oui à la vie du monde, alors le monde les absorbera et les vaincra et les mènera dans les tempêtes qui les emporteront.

Les tempêtes se soulèveront à l'appel de Ma Parole et rien ne pourra les stopper.

J 24 09 20

Un jour viendra et les hommes verront et ils s'agenouilleront.

[...] Auparavant, enfants, ce sera la passion et la douleur, parce que les âmes se sont révoltées contre Mon Cœur et qu'elles poursuivent leurs agapes, loin de la Vérité que Je suis, pour s'enliser dans le mensonge et perdre ainsi leurs étoiles qui les guidaient et les éclairaient. Il y aura grands tourments et grandes douleurs, mais ceux qui, dans le silence, prieront et imploreront soulèveront la Terre et elle reverdira. Ne désespérez pas, enfants, des temps difficiles qui s'annoncent et qui viennent. Gardez vos lampes allumées et vous verrez la Lumière irradier vos demeures et vous porter le Feu. Enfants, les temps qui s'annoncent sont pour la purification.

[...] Ayez confiance, enfants qui M'aimez et qui croyez en Ma Parole, Je viens pour sauver le monde, le purifier ; et par la purification tous vous passerez, afin que la Terre entière trouve délivrance et Salut.

7) Cf. [Mt.5, 37]